

Si fait que vous soyez pour ce qui concerne la fiscale, M. Chapais, vous n'aurez toujours pas le droit d'appeler cela de l'économie. Malheureusement pour vous, votre chef Flynn ne serre pas assez la fiscale, quand il s'agit de payer avec l'argent du peuple.

Pour les affaires de chasse et de pêche, M. Mercier a dépensé en quatre ans \$8,006.95, et M. Flynn a dévoré pour les mêmes fins \$13,252.77 durant le même temps. Comme de raison, cette augmentation de dépense de \$5,245.82 lui a permis de donner à manger à son ami Chassé, le minuscule candidat bleu de Matane, et de créer une grasse sinécure pour son beau-frère Eugène Hamel; mais, comme le public n'est pas obligé de faire vivre les proxénètes et les parents de M. Flynn, c'est toujours bien un gaspillage.

Ne trouvez-vous pas, M. Chapais, que cela sent un peu la clique?

Tenez, pour être franc—une fois n'est pas coutume—laissez-vous donc entraîner par vos petits spasmes et dites donc dans ce style qui convient si bien à un ministre : "Clique ! Cliquard !" C'est si gracieux, cela dénote des manières si distinguées !

Dans tous les cas, si vous dites que c'est de l'économie, le public ne vous croira pas.

Les journaux bleus, le castor de *Courrier du Canada* en tête, en ont-ils chanté à ce pauvre M. Duhamel à propos des dépenses pour les mines? En les voyant arriver au pouvoir, en se disait tout naturellement : "Bon, voici toujours une dépense qui va diminuer."

Eh bien ! on trompait pour cela comme pour le reste : au lieu de diminuer cette dépense, ils l'ont augmentée de \$2,748.29 pour les quatre ans.

Encore de l'économie à la Flynn, n'est-ce pas M. Chapais ?

Sous le titre *Générales*, dans les dépenses pour la confection du cadastre, on comprend le traitement de quelques employés ~~sur~~ su-  
méraires ou le paiement de certains services supplémentaires.

Pour les quatre ans de M. Mercier, la totalité de ces paiements a été de \$9,403.89 et \$16,469.55 pour les quatre années de M. Flynn, ce qui fait une augmentation de \$7,065.66.

Encore de l'économie, mais sous le régime Mercier.

Franchement, M. Chapais, vous qui préchez tant l'économie, vous devriez jeter votre portefeuille de ministre à la figure du chef qui vous joue de si mauvais tours et sortir du ministère. Cela ferait oublier la fiscale et les \$3,000 des Connolly.

Récapitulons toutes ces augmentations dans un petit tableau.

	Régime Mercier	Régime Flynn
Traitements des employés permanents.....	\$ 175,923.64	\$ 186,313.65
Traitements et commission des agents.....	118,893.18	138,779.60